

おうぎニュース

令和7年
1月10日号

二年生

一年生が「どんな二年生になりたいか」を学び合

いました。**○○○○○さん**は「やさしい二年生」と、

○○○○○さんは「一緒に遊べる二年生」と、**○**

○○○さんは「おもいやりのある二年生」、**○○○**

○○○さんは「勉強ができる二年生」と発表してくれ

ました。

先生に「どんな勉強ですか」と聞かれると、**○○**

○○さんは「算数の計算がはやく

できるようにになりたい」と、**○○○**

○さんは「かけ算とわり算ができ

るように」と発表しました。



かっこいい!

四年生の学年集会では、二つの素敵な事

実が分かりました。ほとんどの子が**名前を**

付けてあいさつをしていることと、ほとん

どの子が**無言で掃除**をしていることです。



それを知った**○○○先生**は「すばらしいし、かっこいい」

と喜んでいました。さすが、ネクストサブリーダー。

俳句

三年生が俳句を書きました。

お正月 おもちを食べて 満足だ

おいしいな みんなで食べた 鏡もち

初日の出 山の上から 太陽だ

お年玉 いっぱいもらう うれしいな

作者は、**○○○○○さん、○○○○○さん、○○○○○さん、○○○○○**

さん、○○○○○さんです。

